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Reuniram-se, em ambiente virtual, através da plataforma Zoom, as dezenove horas do 

dia dezoito de março de 2024, o Coordenador de Atendimento Regional, Felipe Santos 

Ferreira; os membros da AMOS, Suzana Belo e Deryan Junkert; o Analista de 

Transportes e Trânsito da BHTRANS/Regional Noroeste, Jomar Gomes Mansur;  

CRTT’s titulares, suplentes, e os cidadãos representantes da comunidade constantes 

na lista de presença anexa. 

Agendada para 19h e iniciada às 19:15h pela Chefe da Assessoria de Mobilização 

Social da BHTRANS, Suzana Belo, esclarecendo sobre a dinâmica e divulgação das 

reuniões extraordinárias da Comissão Regional de Transporte e Trânsito – CRTT para 

apresentação das propostas de alteração de circulação, sempre realizadas para a 

apreciação das comunidades impactadas. Antes da apresentação da proposta, foi 

passada a palavra ao Sr. Felipe Ferreira que saudou a todos e ressaltou o desejo de 

uma boa reunião. Em seguida passou-se a palavra ao Analista de Transportes e 

Trânsito, Sra. Jomar Mansur, para a apresentação da proposta de alteração da Rua 

Vereador Sócrates Alves Pereira – Bairro Carlos Prates. Explicado por ele a proposta 

de alteração da circulação da rua, de mão dupla para mão única direcional, pelos 

constantes conflitos de trânsito e insegurança pela inclinação da rua, em que vários 

veículos já desceram de ré e até capotaram, no quarteirão compreendido entre a Rua 

Valença e a Rua Mário Casassanta, neste sentido. Passando-se a discussão para as 

considerações dos usuários da via foi aberta a fala aos presentes, registra-se: 

- O Sr. Dário Veloso, morador e síndico do edifício localizado na Rua Mário Casassanta, 

ressaltou que no local exite apenas duas opções de saída, e fica constantemente 

complicado nos horários de maior uso das vias, e com somente uma, irá travar tudo. 

Desta forma se manifestou contrário a mudança. 

Após reiteradas falas contrárias à mudança de circulação, e tomada a votação dos 

participantes, a proposta de implantação de mão única direcional na Rua Vereador 

Sócrates Alves Pereira, entre a Rua Valença e a Rua Mário Casassanta, neste sentido, 

foi reprovada pela maioria absoluta. Nada mais a relatar, a reunião foi encerrada 20:40h 

e segue a ata por mim lavrada. 

 

 

Deryan Junkert 
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